



村上たつま

市政報告



HPはこちら

令和7年
予算議会号

発行：村上たつま後援会 神戸市兵庫区上沢通1-1-1米澤ビル1階 TEL：(078)599-7760

現職

- 神戸市会議員(兵庫区選出)
2期目
- 海事代理士
- 神戸青年会議所会員
- よみがえる兵庫津連絡協議会会員
- 武陽野球倶楽部(兵庫高校野球部OB会)事務局長



Photo: 後呂健児(お写真処 猫の額)

プロフィール

- 平成4年11月6日生 A型
- 会下山小学校、湊川中学校卒(野球部)
- 兵庫高校卒(98陽会、野球部)
- 兵庫県立大学経済学部国際経済学科卒
- 早稲田大学大学院政治学研究科修了(公共経営修士)
- 元久保田学園講師 港湾資材会社役員
- 令和5年4月神戸市会議員選挙当選(2期目)、最年少議員

兵庫県立大学とパラオ共和国教育省とのMOU締結実現！



MOU調印式(中央左がウィップス大統領)

兵庫県と姉妹協定を結んでいるパラオ共和国。関係を深化させるため、この度の大統領の来日に合わせて神戸市にある兵庫県立大学とパラオ教育省のMOU締結を計画し実現しました。国際色豊かで日本人学生にとっても学びが多い大学都市神戸を実現してまいります。

実績TOP1C一部

キャナルタウン広場の利用時間拡大実現！

令和6年の予算議会で取り上げたキャナルタウン広場の活用が17時まで制限されている問題について、駅のそばであることや柳原十日えびすの開催などある程度の夜間にぎわいも許容されるべき場所であると訴えてきました。この度夜間の利用についても可能になりました！

ほっともっとフィールド神戸の改修今年度も予算確保！

以前より繰り返し訴えて予算を毎年確保しているほっともっとフィールド神戸の改修。その効果は野球ファンだけでなく、観客が市営地下鉄や外郭団体の駐車場を使うことを考えると神戸市財政への貢献は大きいです。令和7年度はふるさと納税で得た財源も活用しつつ観客席の改修など約2億6000万円の予算を確保しました。



ほっともっとフィールド神戸で野球を観戦する村上たつま



村上たつま後援会に是非ご入会ください。(会費無料)

裏面へ続きます!

神戸
市会議員

兵庫区選出

村上たつま

市政報告



HPはこちら

発行：(神戸市会) 無所属 村上立真 神戸市中央区加納町6-5-1 TEL：(078) 322-6757

令和7年
予算議会号

現職

- 神戸市会議員(兵庫区選出)
2期目
- 海事代理士
- 神戸青年会議所会員
- よみがえる兵庫津連絡協議会会員
- 武陽野球倶楽部(兵庫高校野球部OB会)事務局長



Photo: 後呂健児(お写真処 猫の額)

プロフィール

- 平成4年11月6日生 A型
- 会下山小学校、湊川中学校卒(野球部)
- 兵庫高校卒(98陽会、野球部)
- 兵庫県立大学経済学部国際経済学科卒
- 早稲田大学大学院政治学研究科修了(公共経営修士)
- 元久保田学園講師 港湾資材会社役員
- 令和5年4月神戸市会議員選挙当選(2期目)、最年少議員

兵庫県立大学とパラオ共和国教育省とのMOU締結実現！



MOU調印式(中央左がウイップス大統領)

兵庫県と姉妹協定を結んでいるパラオ共和国。関係を深化させるため、この度の大統領の来日に合わせて神戸市にある兵庫県立大学とパラオ教育省のMOU締結を計画し実現しました。国際色豊かで日本人学生にとっても学びが多い大学都市神戸を実現してまいります。

実績TOP1C一部

キャナルタウン広場の利用時間拡大実現！

令和6年の予算議会で取り上げたキャナルタウン広場の活用が17時まで制限されている問題について、駅のそばであることや柳原十日えびすの開催などある程度の夜間にぎわいも許容されるべき場所であると訴えてきました。この度夜間の利用についても可能になりました！

ほっともっとフィールド神戸の改修今年度も予算確保！

以前より繰り返し訴えて予算を毎年確保しているほっともっとフィールド神戸の改修。その効果は野球ファンだけでなく、観客が市営地下鉄や外郭団体の駐車場を使うことを考えると神戸市財政への貢献は大きいです。令和7年度はふるさと納税で得た財源も活用しつつ観客席の改修など約2億6000万円の予算を確保しました。



ほっともっとフィールド神戸で野球を観戦する村上たつま



市政に関するお困りごとをお気軽にご相談ください。

裏面へ続きます！

議会活動より

(一部)



質疑動画は
こちら

一般質問

神戸港複合ターミナルの形成について

神戸経済の三分の一をしめる基幹産業である神戸港出身の議員として、神戸港の復権に取り組み続ける村上たつま。六甲コンテナターミナルを活用した複合ターミナルの形成について、そこで生まれ出される新たな雇用がしっかりと今後の発展に活かせるような工夫を当局に求めました。

一般質問を行う
村上たつま



予算特別委員会分科会

消防団への入団を募る取り組みについて

以前消防団の方々から兵庫区のような市街地においては大規模集合住宅における消防団員の必要性についてご要望をいたわせていました。当局との打ち合わせも重ねて今回の質疑では大規模集合住宅への消防団員募集の取り組みを強化していく方向が示されました。



神戸市会議員
村上立真事務所

手ぶら観光の推進

本年令和7年4月18日に神戸空港は国際化しました。当面1日に約6往復（台湾・韓国・中国へ）の国際定期チャーター便と別途臨時の国際チャーター便が就航します。

市内から神戸空港への快適なアクセスを支えるためにも、またそのしわ寄せが市民の皆様へいかないためにも、大きな荷物を空港や宿泊施設へ直送する「手ぶら観光」の推進を以前から訴えてきました。この度さらなる拡大に向けた答弁を得ました。



神戸空港国際化初日の
利用状況を視察

予算特別委員会総括質疑

新開地・湊川エリアの活性化

令和7年度予算では新開地エリアの既存ストックの調査・活用検討、湊川エリアではパークタウンの活用を想定したインキュベーション（起業支援）施設の設置のための予算が盛り込まれました。新開地や湊川などの市街地では既存の施設などを空洞化させず、最大限の有効利用が重要です。その狙いと取り組みについて市長に直接質疑しました。

総括質疑を行う
村上たつま

